



## Lasarus Titip Perbaikan dan Pembangunan Jalan di Sintang ke Norsan-Krisantus

**SINTANG,SP** - Ketua DPD PDI Perjuangan Kalimantan Barat, Lasarus menitipkan pembangunan infrastruktur jalan di Kabupaten Sintang ke pasangan Calon Gubernur dan Wakil Gubernur Kalbar nomor urut 2, Ria Norsan-Krisantus.

Hal ini, disampaikan Lasarus di hadapan ratusan kader dan pengurus PDI-P, saat Rapat Kerja Cabang Khusus (Rakercabus) di Kabupaten Sintang, Minggu (13/10/2024).

Dia menjelaskan, pembangunan infrastruktur jalan di Sintang belum sepenuhnya dirasakan oleh masyarakat. Di sejumlah titik, kondisi jalan yang belum

optimal masih ditemukan.

"Misalnya jalan Ambalau, itu jalan provinsi yang akses masih sulit," kata Lasarus.

Maka itu, dia menitipkan pembangunan infrastruktur ini agar masyarakat di daerah bisa terkoneksi ke pusat kota kabupaten. Dengan demikian, akan berdampak terhadap kesejahteraan masyarakat.

"Saya titip, lima tahun kita bikin proyek multiyears untuk Pak Norsan dan Pak Kris bangun jalan itu. Tiap tahun, kita anggarkan sesuai APBD Kalbar," jelasnya.

Lasarus mengatakan, pembangunan infrastruktur itu, juga dapat dikoneksikan ke Komisi V DPR RI yang membidangi infrastruktur

dan perhubungan.

"Jika ada kebutuhan, nanti gubernur terpilih misalnya, Pak Norsan bisa koordinasi ke kami untuk minta bantuan. Tentu akan dikoneksikan, karena kami yang mengusung. Ini akan lebih mudah," papar Lasarus.

Sementara itu, Cagub nomor urut 2, Ria Norsan mengutarakan program pembangunan infrastruktur jalan di Kabupaten Sintang masuk dalam prioritas programnya ke depan bersama Cawagub Krisantus.

"Konektivitas dari atas ke bawah memudahkan membangun Kalbar dan Sintang. Karena kami linier dari partai pengusung dengan kepentingan politik yang sama," ujarnya.

Norsan mengatakan, selain membangun jalan yang berstatus jalan provinsi, pemerintah provinsi juga bisa andil membantu pembangunan jalan kabupaten. Melalui skema dan aturan yang akan digodok.

"Tentu bisa nyambung, kami akan menyambut den-

gan baik permintaan pemerintah kabupaten melalui Bankeu," ujarnya.

Norsan-Krisantus yang diusung oleh koalisi PDI-P, Partai Hanura dan PPP ini memastikan akan menjalankan program untuk kemakmuran rakyat. Program yang menyentuh masyarakat.

"Kami berdua nanti jadi gubernur dan wakil gubernur untuk seluruh Kalbar bukan hanya satu golongan," tandasnya. (\*)

